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Zitat von Rocky Mountain

Richtig, stimme Dir voll und ganz zu und wenn man halt 1x pro Jahr mit 15 km/h zu
schnell geblitzt wird weil man gepennt, und nicht auf die vielen bunten Bildchen
geachtet hat, dann ist das halt so. Sicherlich auch nicht wirklich ein Grund sich
aufzuregen. Treffen sollte es ja nur die notorischen Raser, die allerdings aus ihrer
Profession heraus meistens mit Warngeräten unterwegs sind und von daher auch nicht
geschappt werden.

Ich würde es nur begrüssen, wenn endlich schwerpunktmäßig an den Stellen gemessen
werden würde, wo es aufgrund von überhöhter Geschwindigkeit auch zu Unfällen
gekommen ist und nicht dort, wo man am meisten Kasse machen kann. Denn das ist
zweifelsohne ein Hauptkriterium für die Standortwahl der Messgeräte. Insbesondere
trifft dies auf Gemeinden zu, die sich aus ihrer Spendenkasse ein Blitzgerät finanziert
haben und dies ausschließlich 10 m vor dem Ortsschild einsetzen (Ammersbek bei
Hamburg). 

Auch ich bin natürlich dafür, notorischen Rasern das Handwerk zu legen. Und wenn ich mal mit
den Gedanken wo anders bin und sie mich erwischen habe ich eben Pech gehabt. Aber leider ist
es nur ganz selten zu beobachten, dass in der Nähe von Schulen, Kindergärten, in 30iger Zonen
oder in der Ortsmitte geblitzt wird. Man steht dann lieber kurz vor dem Ortsausgang oder direkt
hinter dem Ortseingang, an gut ausgebauten Ausfallstrecken usw. Und das macht mich richtig

sauer. 
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